
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Linha do Oeste é uma infraestrutura estratégica e fundamental para o desenvolvimento de

toda a Região Oeste e também para o Distrito de Leiria.

Foram dados passos fundamentais pelo anterior Governo do Partido Socialista para a sua

modernização permitindo assim oferecer as populações abrangidas um transporte de qualidade,

rápido e ambientalmente responsável que permita garantir as diferentes necessidades de

mobilidade.

Sabemos hoje que o comboio é sem dúvida um meio de transporte seguro e que a sua

utilização, por oposição aos transportes rodoviários, trás para o ambiente benefícios

assinaláveis contribuindo também para a redução das emissões de gases tóxicos e deste modo

para nos aproximarmos da meta que nos impusemos alcançar em 2050: a neutralidade

carbónica.

Apesar de já ter sido adjudicada em março a empreitada do troço entre Mira Sintra-Meleças e

Torres Vedras, a obra ainda não começou e tarda em ser lançado o concurso que permitirá a

realização da obra entre Torres Vedras e Caldas da Rainha. O lançamento deste concurso já

esteve por diversas vezes previsto e tem sido sistematicamente atrasado.

Assim, vêm os Deputados do Partido Socialista eleitos pelo Distrito de Leiria de novo questionar

o senhor Ministro das Infraestruturas e Habitação do seguinte:

1) Qual a data prevista para o início da obra do troço entre Mira Sintra-Meleças e Torres

Vedras?

2) Para quando está previsto o lançamento do concurso da empreitada do troço entre Torres

Vedras e Caldas da Rainha?

2) Uma atualização relativa ao organograma/calendário de toda a obra de modernização da

Linha do Oeste?

Palácio de São Bento, 27 de julho de 2020

Deputado(a)s

SARA VELEZ(PS)

RAUL MIGUEL CASTRO(PS)



Deputado(a)s

ELZA PAIS(PS)

JOÃO PAULO PEDROSA(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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